



Jahresbericht 2025 – Wettkampfausschuss

In der Saison 2025 richteten die Vereine des Badischen Radsport-Verbandes insgesamt 41 Rennen in den Disziplinen Straße, Bahn, Mountainbike und Cyclocross aus. Diese verteilten sich auf 16 Straßenrennen, 7 Bahnrennen, 16 Mountainbike-Rennen und 3 Cyclocross-Veranstaltungen.

Bei sämtlichen Rennen konnte das Kommissärs Kollegium vollständig besetzt werden. Zusätzlich kam bei 16 Veranstaltungen zur präzisen Zeitnahme und effizienten Ergebniserfassung das Transponder-System zum Einsatz.

Ein besonderer Höhepunkt der Saison waren zwei ausgerichtete Deutsche-Meisterschaften. Zudem gastierte die Internationale Vier-Bahnen-Tournee in Singen und Oberhausen. Diese hochklassigen Veranstaltungen stellten sportliche Highlights dar und boten nationalen wie internationalen Athleten eine attraktive Wettkampfbühne.

Der Wettkampfausschuss bedankt sich ausdrücklich bei den ehrenamtlichen Kommissärinnen und Kommissären, deren engagierter Einsatz einen reibungslosen und erfolgreichen Ablauf aller Rennen gewährleistete.

Erfreulich ist außerdem, dass zwei BRV-Kollegen erfolgreich an der German Cycling Kommissärs-Prüfung teilgenommen haben.

Ausblick 2026

Für das Jahr 2026 ist eine Neuausbildung sowie eine umfassende Fortbildung der BRV-Kommissäre vorgesehen. Ziel ist es, die Qualität der Wettkampfdurchführung weiter zu sichern und die fachlichen Kompetenzen kontinuierlich zu stärken. Die Fortbildungsmaßnahmen umfassen theoretische und praktische Inhalte, darunter Regelwerksanpassungen, praxisnahe Fallbeispiele sowie Aspekte der Veranstaltungskoordination.

Ein Schwerpunkt liegt auf der gezielten Einführung neuer Kommissäre. Gleichzeitig erhalten erfahrene Kommissäre die Möglichkeit, ihr Wissen zu aktualisieren und zu vertiefen. Ergänzend soll eine strukturierte Kommissärs-Einteilung sicherstellen, dass bei allen Veranstaltungen leistungsfähige und ausgewogene Teams eingesetzt werden.

Der Wettkampfausschuss ist zuversichtlich, auch künftig Interessierte für dieses verantwortungsvolle Ehrenamt gewinnen zu können. Das Engagement der ehrenamtlichen Kommissäre bleibt eine wesentliche Grundlage für den erfolgreichen Wettkampfbetrieb.

Das Wettkampfausschuss-Team blickt optimistisch auf eine erfolgreiche Saison 2026.

Team Wettkampfausschuss